

Mit dem Ausdruck stolzer Freude kann unser Burschenverein "Concordia" Mitterteich in diesem Jahr sein 90-jähriges Bestehen feiern, in Verbindung mit dem Fest der Fahnenweihe und dem 1. Bayerischen Burschenfest. Als Festleiter habe ich die Ehre, alle teilnehmenden Gäste und Mitglieder zu den festlichen Veranstaltungen, die wir aus diesem Anlass vom 1. bis 4. Juni 1984 begehen, herzlich willkommen zu heißen.

Mein besonderer Gruß und Dank gilt dem 1. Bürgermeister der Stadt Mitterteich sowie allen weiteren Ehrengästen, Freunden und Gönnern, die durch ihre Verbundenheit zum Burschenverein dieses Fest ermöglichen. In meinen Dank einschließen darf ich natürlich auch den Festausschuss und die Vorstandschaft des Burschenvereins für die Bewältigung der gesamten Festvorbereitungen.

Den Burschenvereinen - einst aus der Tradition entstanden - kommt auch in unserer Zeit noch eine echte und ernsthafte Bedeutung zu, zumal diese Vereine auch wesentliche Beiträge im gesellschaftlichen und kulturellen Leben einer Stadt oder Gemeinde leisten. 90 Jahre Burschenverein "Concordia" Mitterteich soll uns wieder Ansporn und Verpflichtung sein. Arbeiten und wirken Sie daher alle mit, die Ideale und das Gedankengut des Burschenvereins weiterzutragen und nach neuen Wegen zu suchen, um unsere Heimat und Umwelt so lebens- und liebenswert wie nur möglich zu gestalten.

So wünsche ich dem Burschenverein "Concordia" Mitterteich ein gutes Gelingen seines großen Festes und eine positive Entwicklung für die Zukunft.

WILHELM PAULI